

Monsieur Seyed Mehdi Miraboutalebi
Ambassadeur de la République islamique
d'Iran
4, avenue d'Iéna
75116 Paris

Paris, le 3 novembre 2010

Monsieur l'Ambassadeur,

Selon des informations concordantes diffusées par différents médias, Madame Sakineh Mohammadi Ashtiani, condamnée à mort en Iran, dans des circonstances judiciaires plus que douteuses, pourrait être exécutée de façon imminente.

La menace qui pèse ainsi sur la vie de cette mère de famille suscite une émotion légitime et beaucoup d'indignation. L'exécution de Sakineh Mohammadi Ashtiani serait un déni de justice et un crime. Cet acte incompréhensible et cruel ne pourrait que confirmer le cynisme du régime iranien et les pratiques de répression brutales qu'il exerce sur son peuple depuis tant d'années.

Les autorités iraniennes doivent renoncer à l'exécution de Sakineh Mohammadi Ashtiani. Je vous demande de transmettre cette exigence de notre parti, partagée par tant d'autres forces politiques et sociales françaises, aux autorités de votre pays.

Je vous prie d'agréer, Monsieur l'Ambassadeur, l'expression de mes salutations distinguées.

Pierre Laurent

